

宇和島市の歴史・文化・産業をテーマに市内の小中高生が制作し

# 宇和島の魅力 動画に

小中高生コンテスト

最優秀 中岡さん(宇和島南中)  
中教校



宇和島の歴史や文化についてまとめた動画のコンテスト

た動画のコンテストが23日、市役所であった。参加者が自ら撮影、編集した動画が披露された。互いに鑑賞しながら宇和島の魅力について

て学びを深めた。市教育委員会が、各学校で1人1台貸し出しているタブレット端末を活用し、古里をより知ってもらおうと初めて企画。「歴史・文化・スポーツ」と「産業」のほか、英語で市内の文化施設を紹介する計3部門で、90〜180秒の動画を募集した。

会場には吉田、三間両地域にまたがる十本松峠や旧庄屋毛利家住宅の歴史を取り上げた動画や、民謡「宇和島さんさ」を受け継ぐ祖母にインタビューした動画が映し出された。参加者は昔の写真を使ったり、レポート形式で紹介したりと工夫した映像を真剣な表情で見つめていた。

最優秀市長賞に選ばれた宇和島南中教員1年の中岡李歌さん(13)は、宇和島城で見られる植物について英語で解説。「動画や写真をきれいに撮るのが難しかった」と話していた。  
(阪和舞)